



México D.F., a 25 de septiembre de 2008.

José Narro Robles.  
Rector de la universidad Nacional  
Autónoma de México.

Entrevista concedida a los medios de  
comunicación en el Palacio Legislativo  
de San Lázaro.

PREGUNTA.- ¿Qué requiere la UNAM para salir adelante?

RESPUESTA.- La Universidad Nacional, como parte de todas las universidades públicas, requiere presupuesto. He venido con el señor presidente de la Comisión, con los señores integrantes de la Comisión de Presupuesto para hacerles el planteamiento de las necesidades de la Universidad Nacional Autónoma de México, en lo particular, y para argumentar con ellos la trascendencia que tiene la educación superior.

Se requiere que este país invierta más en la educación superior, invierta más en la investigación científica y en la divulgación del conocimiento, la cultura y en las artes.

Un país que en el 2008 no tenga dentro de sus prioridades la educación superior, es un país que necesariamente va a quedarse atrás.

Tenemos la gran oportunidad en México, por la infraestructura que a lo largo del tiempo se ha desarrollado de aprovechar toda esa capacidad instalada, todos los recursos humanos que se han formado y de contribuir a la solución de los problemas más importantes que tiene México.

PREGUNTA.- (inaudible)... para la lucha contra el crimen organizado, la educación.

RESPUESTA.- La educación tenemos que verla como uno de los grandes elementos, como una de las grandes palancas para el desarrollo, como algo que está relacionado con todos los campos de la vida cotidiana, que tiene que ver por supuesto con los valores y por ende a través de esos valores, que se tienen que ir adquiriendo primero en la familia, después en la educación elemental, en la media y en la media superior y en la superior y que tenemos que verlo como parte de toda la gran estrategia de combate a la violencia, de combate a la inseguridad de nuestro país.

PREGUNTA.- ¿Cuál es el compromiso de los diputados, habrá ese incremento para la Universidad?

RESPUESTA.- Yo no soy diputado, pero déjeme decirle lo que hemos visto a lo largo de los últimos años.

Una comprensión del Congreso, una comprensión de los señores diputados, un compromiso de todos los partidos representados en la Cámara de Diputados que podemos atestiguar y documentar con los datos.

Yo les puedo decir a ustedes que a lo largo de los últimos ocho años que me consta y que están registrados, de 2000 a 2007 hemos encontrado, en el caso de la Universidad Nacional, pero no exclusivamente, una comprensión de lo señores diputados y yo espero, hago votos porque en efecto, nuevamente, éste sea el caso y nos den una respuesta favorable positiva.

Porque va a ser bueno, va a ser conveniente para los jóvenes mexicanos, se los he dicho muchas veces, a ustedes, ustedes me han hecho favor de transmitirlo: no podemos quedarnos conformes en el caso de nuestro país, cuando sabemos que tres de cada cuatro jóvenes en edad universitaria no pueden acudir ni a una

institución pública, ni tampoco a una privada a realizar sus estudios.

México necesita incrementar sustancialmente, voy a platicar con los señores diputados, sobre algunos de los datos que nosotros tenemos al respecto y tenemos que hacer un esfuerzo superior al que se ha venido haciendo.

PREGUNTA.- ¿De cuánto los recursos?

RESPUESTA.- Todavía no se los he planteado a los señores diputados, entonces ustedes tendrán la primicia; en el caso de nuestra Universidad venimos a hacer una solicitud por 950 millones de pesos.

Les agradezco muchísimo; me están esperando.

Muchas gracias.

-- ooOoo --